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会  議  録 

会 議 名 第２１期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１回 

事 務 局 公民館東分館 

開 催 日 時 ８月３日（火）午前１０時～正午 

開 催 場 所 公民館本館 学習室Ａ・Ｂ 

出 席 委 員 浅賀委員 椎野委員 竹野委員 中島委員 藤委員 山田委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 長堀主査   

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし  

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

会 議 次 第 １ 自己紹介 

 

２ 東分館の事業説明 

 ⑴年間事業計画について 

 ⑵その他  

  

３ その他 

 ⑴今後の定例会議の運営について 

 ⑵その他 

  

４ 配付資料 

 ⑴開催通知（会議次第） 

 ⑵公民館東分館主催事業予定表 

 ⑶成人学校「野川を歩く」実施報告 

  

  

 



 2 

会  議  結  果 

〔司会〕長堀主査 

１ 自己紹介 

 

２ 東分館の事業説明 

 ⑴年間事業計画について 

長堀主査  別紙資料の通り平成２２年度の東分館の全事業をご案内します。網掛け

の事業は実施済みのものです。高齢者学級と成人学校「ひがし子ども囲碁

教室」は現在実施中です。それ以外は９月以降に実施予定です。予算回数

とは、その事業に付けられた予算のこと、実回数は実際の実施回数のこと

です。職員の担当状況は一覧表の通りですが、今後企画実行委員の皆さん

にも担当に付いていただきます。高齢者学級「木曜会」と成人学校「ひが

し子ども囲碁教室」は自主運営のため企画実行委員の担当は不要です。高

齢者学級は２クラスあるので、なるべく３人ずつに分担していただけると

助かります。他は人数制限ありませんので、ご希望の事業を担当していた

だきます。最後の成人学校３回分については、内容未定です。 

中島委員  現在継続中の事業で今まで担当されていた方は、そのまま継続ですか？ 

長堀主査  第２０期は７月２０日をもって終了しているので、担当割りについては

第２１期として新規に決めたいと思います。 

椎野委員  内容が決まっていない成人学校３回分について、９月のこの会議の際、

企画案を出せればと思います。皆さんで考えてきましょう。 

長堀主査  ７月に終了したばかりの成人学校「野川を歩く」について簡単に報告し

ます。野川の源流から河口までの約２０キロを４回に分けて歩き通す講座

でしたが達成感を全員で共有でき、仲間意識も芽生え、地域の地理や歴史

も学ぶことができ、大変意義ある講座でした。感想文集を読むと参加され

た皆さんもとても満足されているようすが分かります。 

中島委員  私も参加し、とても良かったです。私は歴史に興味がありますが、今回

の講師である堀井さんのお話がとても印象に残りました。ぜひこの講座を

引継ぐような企画を同じ講師で来年実現できればと思います。 

山田委員  私も参加しましたが、野川が多摩川に合流するのを見たときは本当に感

激しました。日頃よく自宅近くの野川を散策しますが、改めて野川の素晴

らしさを実感しました。 

長堀主査  高齢者学級の２クラスは、９割方同じ内容ですが、木曜会も合わせて、

９月のこの会議の際内容の一覧表をお渡しします。成人学校「男がつくる

我が家の逸品」は男性対象で、内容はそば打ち、味噌作り、野外研修を予

定しています。野外研修では「田舎の味のルーツを求めて」をテーマに群

馬県邑楽町を訪ねます。成人学校「ハーブｄｅハッピー」はハーブを使っ

たアロマテラピイ、料理、小物作りという内容です。 

藤委員   ハーブの先生は高齢者学級でご指導いただいた方ですか？ 

長堀主査  はい、岡田和子さん（ＪＨＳハーブインストラクター）です。それから、

７月に第２３回東センターまつりを実施しましたが、来年も同じ時期にセ

ンターまつりを実施します。 
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 ⑵その他 

長堀主査  事業の担当とは別に、高齢者学級などで関心がある内容や話を聞いてみ

たい講師の講座がありましたら、いつでもご参加ください。 

 

３ その他 

 ⑴今後の定例会議の運営について 

長堀主査  会議録は職員が作成し、皆さんにご配布します。司会については前期は

椎野さんがお一人で担当され、椎野さんが欠席のときは竹野さんが担当さ

れました。今期はどうしますか？ できればお一人に負担が集中すること

がないよう、全員で担当していただければと思います。 

竹野委員  全員でいいと思います。毎回交代することにしましょう。 

中島委員  経験のあるお三方が先に担当していただければ、３ヶ月すれば要領がわ

かると思うので、私たち新人も続いて担当できると思います。司会は早め

に来るとか、何か準備するものとかありますか？ 

椎野委員  事前に次第が配布されますので、その次第に従って進めればよいわけで

す。早めに来たり事前に準備したりする必要はありません。 

長堀主査  では、司会は全員で順番に担当し、毎回交代するということで、よろし

くお願いいたします。 

 

 ⑵その他 

長堀主査  毎回会議終了後、今までは皆さんで昼食をいただいていました。よろし

ければ今後も昼食をご一緒したいと思います。もちろん用事がある方はお

帰りいただいて構いません。昼食は仕出し弁当です。 

藤委員   昼食がいらない場合は事前に職員さんに連絡した方がいいですね。 

長堀主査  はい、仕出し弁当の注文がありますので、食べない場合は事前にご連絡

ください。 

      それから、事務室入口横に企画実行委員連絡ポストを設置しています。

配布物を入れておきますので、適宜確認し、自分のポストの中身をお持ち

帰りください。これから配布物が多くなると思いますので、各自整理して

ください。 

      １２月１２日（日）午前９時から午後４時まで、東京都公民館研究大会

が開催されます。会場は小平市です。皆さんの参加費、交通費も予算化さ

れていますので、今から予定を入れておいてください。  

 

      以上で終了します。 

      次回は、９月７日（火）午前１０時から正午、東分館にて開催します。

本日はお疲れさまでした。 

 


